

Praga, 5 de Enero de 1983.

Camarada:

Editor del Periódico "Unidad y Lucha",
Madrid.

Estimado compañero:

Por una hermosa casualidad ha llegado a mis manos un ejemplar del periódico de vuestro Partido, el nro. 37- de Octubre de 1982. Lo he leído detenidamente y con mucha atención. Inmediatamente me he decidido a escribirle, pues necesito recibir periódicamente y en forma normal vuestro órgano de difusión.

Me llamo Luis Emilio Veintimilla Ortega, soy miembro del Comité Central del Partido Comunista del Ecuador - actualmente trabajo como redactor en la Revista Internacional. Al introducirme en los textos de vuestro periódico, he encontrado una clara identificación marxista-leninista, un robusto internacionalismo y la dificultad tremenda de moverse paso en medio de condiciones tales que han facilitado el desarrollo de la mentalidad socialdemócrata o simplemente reformista. Creo yo que el gran caudal electoral que llevó el PSOE tiene mucho que ver con la debilidad de los comunistas españoles, mirando el fenómeno en su conjunto. Luego, haciendo penosas comparaciones, - encuentro al Partido Comunista de Portugal con una innegable presencia en la vida social y política de Portugal, sin haber rendido sus banderas en el campo ideológico ni haber cedido a su compromiso internacionalista y de unidad con el movimiento comunista internacional.

Todo ello me ha hecho reflexionar y finalmente decidirme a escribirles. Quiero recibir vuestro periódico - mantener correspondencia sobre aspectos de interés común. No está por demás indicarle que esta carta se la envío en forma personal.

Reciba compañero mi saludo fraternal junto mis mejores deseos por el éxito de la lucha revolucionaria.

Fraternalmente,

Luis Emilio.

.....